

Madame, Monsieur,

Suite aux interrogations suscitées par la création d'une maison d'assistantes maternelles(MAM)

Je tiens à vous apporter quelques précisions :

- Il s'agit d'une association loi 1901 : **1,2,3 graine d'éveil**, elle a été créée pour accueillir les jeunes enfants à la demande de parents.
- La mairie met à disposition l'école, une convention a été signée
- La priorité est aux enfants de MONCHAUX

Pour des informations, veuillez vous rapprocher de :

mam123graine deveil@hotmail.com

Téléphone : 07-83-15-41-07

Comme les autres associations, les membres de graine d'éveil seront présents au téléthon, il est également possible de les rencontrer sur rendez- vous

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en mes sentiments cordiaux et dévoués.

Le Maire

IPNS